

Bericht der Bezirksbürgermeisterin 31.1.2017

Nach unserer letzten Sitzung im November 2016 hat noch einmal der Beirat des Verfügungsfonds in alter Besetzung getagt und noch 2 Projekte bewilligt. Für 2017 hat sich die Mitgliederliste des Beirates etwas geändert, die neue Liste haben wir heute unter Top 4.

Frau Kochen vom „SKF“ und die BB haben im Dezember mit **einer** Gruppe der Menschen, die sich auf dem Berliner Platz treffen, den Weihnachtsbaum auf dem Platz mit Kugeln und Sternen versehen. Die gleiche Gruppe hat zusammen mit Frau Kochen ein grosses Bild aus Kronkorken erstellt, mit einem Engel und dem Schriftzug „Oberbarmen lebt“, das bis vorige Woche im Berliner Plätzchen zu sehen war.

Seit dem 1. Januar ist Frau Lückerrath im Team des „Fördervereins Immanuelskirche“ und freut sich, den wichtigen Kulturort in unserem Stadtteil neu aufzustellen und zu beleben.

Am 6.12. fand in der Färberei ein Abend zum Thema „Sicherheit und Ordnung in Oberbarmen“ statt, mit dem Oberbürgermeister, dem Leiter der Polizeiinspektion, dem Ordnungsamt, der Leiterin der Ordnungspartnerschaften, dem Bürgerforum Oberbarmen und vielen interessierten Bürgerinnen und Bürgern.

Am 10.12. wurde auch der Weihnachtsbaum auf dem Wichlinghauser Markt geschmückt mit Hilfe etlicher Bürgerinnen und Bürger, inszeniert vom WiW und NBV.

Am 3. Adventssonntag haben wieder sehr viele Menschen, nicht nur aus Oberbarmen, den „Musikalischen Adventsmarkt in der Immanuelskirche“ besucht, der wieder wunderbar vernetzt von Oberbarmer Institutionen und Vereinen durchgeführt wurde.

13.1. Am ~~20.12.~~ gab es im Rathaus das alljährliche Treffen Oberbürgermeister und Bezirksbürgermeisterinnen und Bezirksbürgermeister und deren Stellvertretung, bei dem aus den meisten Ressorts ein Ansprechpartner dabei ist und wir, als Vertretung der BV, Fragen und Anregungen los werden können.

Am letzten Schultag vor den Weihnachtsferien veranstaltet die „GS Germanenstrasse“ immer ein weihnachtliches Konzert, in dem alle 4 Jahrgänge als Chor auftreten, und zu dem ich jedes Jahr eingeladen werde.

Am 2. Freitag im Januar lädt der CVJM Hottenstein immer zum Neujahrsempfang ein, bei dem wir zu 3 Mitgliedern der BV anwesend waren.

Am 13.1. haben Frau Reese und Herr Rücker mit Vertretern der Verwaltung eine Ortsbesichtigung zur Umgestaltung des „Brauda Parks“ gemacht.

Am 25.1. war ich zum Neujahrsempfang der „Gesellschaft Concordia“ im Werth eingeladen.

Am vergangenen Sonntag, 29.1. fand die jährliche von der Stadt Wuppertal veranstaltete „Holocaust Gedenkfeier“ in der Citykirche in Elberfeld statt, bei der auch Mitglieder der BV anwesend waren..